
5年度市民環境経済委員会所管事務調査提案事項一覧

会派名 委員名 提案内容（テーマ/提案理由等）
1.漁業振興について
現状と今後のあり方・進め方
（前期、調査を実施できなかったため、改めてこのテーマで調査を行
いたい）
2.農業振興について
現状と今後のあり方・進め方
（昨年、農業センターへ視察を行ったが、改めてこのテーマで調査を
行いたい）
3.商業振興について

現状と今後のあり方・進め方
（商工会議所との意見交換の実施や市と商工会議所とのかかわり方に
ついて）

4.工業振興について
現状と今後のあり方・進め方
特にデジタル企業の進出状況について
（商工会議所との意見交換の実施や市と商工会議所とのかかわり方に
ついて）
5.町会自治会について
現状とあり方
（町会自治会への支援策について執行部から報告を受けたい）
6.ラムサール条約登録について
最近登録された都市の研究と観光について
（条約登録に向けた進捗状況を把握するとともに他市への調査も実施
する）
7.ごみの有料化と戸別収集について
現状と今後のあり方・進め方について
（一般廃棄物処理基本計画で検討することとなっているが、現在の検
討状況等の説明を受けたい）
8.ゼロカーボンシティーの今後のあり方について
現状と今後のあり方・進め方
（執行部から現状と今後の方向性について説明を受けたい）
9.観光について
市と観光協会のあり方について
（観光協会との意見交換の実施）
1.船橋市商工業戦略プランの後期戦略をベースに①～③について

①三井不動産ロジスティクスパーク船橋　ICTラボ
　提案理由：ICT活用の推進
②イケア東京ベイ
　提案理由：ダイバーシティー推進事業、多様な人材活用・働き方改
革の推進
③ららアリーナ東京ベイ・船橋競馬場
　提案理由：観光・文化地域活性推進事業

2.船橋市漁業協同組合

漁業振興としてアサリの砕石覆砂事業、カキの養殖実験等

滝口一馬委員市政会

清風会 島田たいぞう委員


